MOTO CROSS

PAYS ROYANNAIS. Rallye Dunes & Marais

Et de six pour Laurent Fouquet futur champion de France



Il était favori au départ de ce 39e Rallye Dunes & Marais, Laurent Fouquet, leader du championnat de France, a remporté dimanche soir, son sixième rallye Dunes et marais et du même coup, accentue son avance au championnat national s'assurant d'ores et déjà un 7e titre. En effet, même s'il reste encore deux courses avant la fin de la saison, Laurent Fouquet a cumulé suffisamment de points pour ne plus être rejoint désormais.

Avec 122 concurrents au départ (record absolu de l'ensemble des rallyes de la saison en France), une météo exceptionnelle durant les trois journées de compétition et pour couronner le tout un cadre idyllique, cette édition est apparue aux yeux de l'ensemble des concurrents et accompagnateurs, comme le plus beau du championnat de

À l'issue des six premières spéciales samedi soir, Laurent Fouquet pointait déjà en tête devant l'Anglais Charles Bonsey et Vincent Poincelet. Le classement provisoire révélait déjà une petite surprise du côté des locaux avec une belle 5e place du Grézacais Pierre-Jean Renoulleau, tandis que l'équipage Favy-Fauconnet pointait quant à lui à

la septième place. Dimanche soir, à l'issue des six dernières spéciales, le classement général avait très légèrement changé. Laurent Fouquet était désigné vainqueur devant Charles Bonsey (pas de changement pour les deux premiers). En revanche, après les abandons pour casse de Poincelet et Foucart, l'équipage Favy-Fauconnet terminait sur la troisième marche du podium, Pierre-Jean Renoulleau s'emparant pour sa part d'une excellente 4e place devant Fabrice Rivet 5e.

Dans la catégorie deux-roues motrices, c'est Hervé Brient qui monte sur la plus haute marche du po-







dium devant Guillaume Lecouflet

Dans la série 4X4, Nicolas Cassiede s'impose devant le Basque Joël Harichoury et l'équipage 100 % féminin Marion Andrieu-Clémence Favy. Enfin, la série SSV qui a beaucoup séduit le public ces deux journées, a vu Didier Iribaren s'imposer devant Gildas Piqueux et le régional Michelais Jordi Delbouys qui courrait pour la première fois.

Lors de la remise des prix dimanche soir dans la salle panoramique du Relais de la Côte de Beauté pleine comme un œuf, en présence de la plupart des maires et élus des différentes communes traversées par le rallye, (Saint Georges de Didonne, Royan, Saint Sulpice de Royen, Médis, Meschers, Semussac, Cozes Épargnes...) il était possible de mesurer l'excellent état d'esprit qui règne entre l'ensemble des concurrents qui se connaissent tous et se respectent. C'est aussi cela la compétition Rallye Tout Terrain.

Les co-présidents Jacky Herbert et Laurent Fauconnet ont tenu à remercier l'ensemble des participants sans oublier les très nombreux bénévoles nécessaires pour une telle compétition et sans qui rien ne serait possible. Côté public, cette édition est l'un des plus beaux crus tant les spéciales ont été suivies par de nombreux amateurs de sport mécanique. Les coprésidents en ont profité pour lancer un appel à la relève. Enfin, si rien n'a encore été décidé pour la quarantième édition en 2017 concernant la ville d'accueil, il semble bien que Saint Palais sur Mer tienne déjà la corde. Les organisateurs sont un peu fatigués par la débauche d'énergie qu'il faut pour organiser une telle compétition, mais ils sont déjà prêts à s'investir dans la 40e édition. J-M.C

Tous les résultats de ce 39e Dunes et Marais sur le site www.dunesetmarais.com





